

LOCALES VALLE

Dos heridos dejó el partido América-Nacional

Marzo 5, 2017 | 8:34 Pm |

Like 0    Save to Facebook



Un reporte inicial entregado por la Policía Metropolitana de Cali indica que dos hinchas resultaron heridos en medio de riñas que se registraron en las afueras del estadio Pascual Guerrero.

Los heridos fueron trasladados al Hospital Universitario del Valle, donde a esta hora reciben atención.

Luego del incidente presentado momentos antes del compromiso, tras el arribo del bus que transportaba jugadores y equipo técnico, el cual fue apedreado por hinchas del América, la Policía custodiará el automotor a su salida del estadio San Fernandino.

Los controles se trasladarán a estaciones del sistema integrado de transporte masivo y a las principales salidas de la capital vallecaucana.

Like 0    Save to Facebook